
 

 

身長 

                              院長 辻中まさたけ 

ひと昔前に比べて最近は脂濃いものが美味しくない。大学生のころは

食費を安く上げようと、スーパーなどで売っている肉を焼くときに使

う小袋何十円の真っ白な脂身（ケンネ脂）を軽く火を通しおかずにし

て美味しくドンブリご飯を食べていたものだ。ましてや私にとってホ

ルモン焼きなんてハクション大魔王のハンバーグみたいにとても大

好物であった。ところが最近はホルモンを沢山食べると気持ち悪くな

るし、大変な下痢を招くようになった。また、友人の家へ遊びに行っ

てもトマト以外はとても美味しく頂くことができ、友達の母親からは

とても喜ばれたものだ。でも、いまやそんな人を喜ばす胃袋の自信が

私には無い。(次ページへ) 
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TEL         0584-66-2600 

○診療時間        月・水・金 → 午前（9時～12時）＆ 午後（3時30分～6時30分） 

             火・木・土 → 午前（9時～12時） 

○休診日             日曜・祝祭日・火、木、土曜日午後 

○ホームページアドレス   http://www.tsujinaka.jp 
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往診をご希望の方は 

院長までご相談ください。 

今現在は運動を昔に比べてとても熱心にやってはいるが、あまり脂濃

い食事が進まなくなったせいで体重が 70.5 キロになった。大学生の

頃に友人から「もうすぐ三桁の友達ができるな～」と唆されたことが

嘘のようである。当時は膝関節が痛くなり、100キロの大台には到達

できなかったが・・・。 

そして、さらに最近は周囲の人間が大きくなったように感じる。身長

は、最近計測していないが、きっと縮んだに違いない。どの部分が特

に縮んだのかとても知りたい気分ではあるが、一体私の体はどうなっ

たのだろう?そしてどうなっていくのだろう？ 

おそろしや！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ネットより＞ 
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（株）コーワの花粉症用メガネ 

TVでごらんになられたでしょうか？ 

今までの花粉症用メガネは、ごつい・かっこ悪いというイメ

ージがありますが、 

このイメージをくつがえした花粉症用メガネ 

使う方に合わせてタイプも４種類ございます 

         カジュアルタイプ  プロタイプ 

        タウンタイプ  スポーツタイプ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一度お試しください！ 

詳しくはスタッフまでお尋ね下さいませ。    売価￥３，０００（税抜き） 

 ３ 

花粉98％以上 

ブロック 

紫外線を 99％

以上ブロック 

黄砂・ホコリ 

ブロック 



４ 

 

当院では、かかりつけの薬局で薬をいただける院外処方箋の 

発行をおこなっております。 

ご希望の方は、受付までお申し付けください。 

 

 

後藤 千加子 「検査員」 

この度、3月 25日をもちまして退職することになりました。 

今後は、海津市医師会病院で勤務しながら正看護師を目指して大垣市看護専門学

校へ通う予定です。 

 当院へ復帰し６年以上が経ちました。最後の２年間は准看護師資格取得を目指

し働きながら学校に通わせていただきました。院長先生をはじめスタッフや家族

の理解、協力があったおかげだと感謝しています。そして、患者様から励ましや

温かい言葉をかけていただき頑張ることができました。ありがとうございました。 

今までお世話になりました。またどこかでお会いする機会がありましたら、声

をかけて下さいね。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 
3/20 

（木） 

3/21 

（金） 

3/22 

（土） 

3/23 

（日） 

3/24 

（月） 

3/25 

（火） 

3/26 

（水） 

午前 × 
春分の日 

○ × × ○ ○ 

午後 × × × × × ○ 


